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111 m2
Réf. N-40878
1196 000 €

y Nice
Appartement a vendre (06000)
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PORT DE NICE - Situé dans un bel immeuble ni¢ois avec ascenseur,
sur le bassin du port, a proximité de toutes les commodités (tram,
commerces, écoles), a quelques metres des plages et de la promenade
des Anglais.Cet appartement 3 pieces de 111 m?2 est composé d'une
entrée, d'un vaste séjour comprenant 4 fenétres offrant une vue
imprenable sur le bassin du port, d'une cuisine aménagée et équipée,
bénéficiant d'un acces sur une terrasse, de deux chambres et de deux
salles d'eau.Emplacement idéal, véritable coup de cceur. A visiter sans

tarder.

PORT OF NICE - located in a beautiful Nice building with lift, on the harbour, close
to all amenities (tram, shops, schools, etc.), a few meters from the beaches and the
Promenade des Anglais.This 2 bedroom apartment of 111 sgm consists of an
entrance, a large living room with 4 windows offering a breathtaking view of the port
basin, a fitted and equipped kitchen, with access to a terrace, two bedrooms, two
bathrooms.|deal location, a real favorite, To visit without delay

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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